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 『Studio“F”』Ｎｏ.２の発行です。 

 なかなか新型コロナウイルスの感染が落ち着かず、9 月の 

研修会やいろいろなイベントが延期・中止となっていますが、 

みなさまはいかがお過ごしでしょうか。 

 親楽ファシリテーター派遣についても、少しずつではありま 

すが、3 団体終了しました。 

 

 

 

TOPIC 

・親楽プログラム実施について 

① 城西幼保園 

② 附属幼稚園 

・ファシリテーターの集いについて 

親楽ファシリテーター通信 

城西幼保園 親楽プログラム実施 8 月 5 日（木） 
保護者参観及び保護者研修会にて実施しました。 

① 「あったか言葉が宝物」【カードワーク】 

大岩 睦子 ファシリテーター      ０歳児クラス（5 名） 

 

 

 

 

 

 ② 「こんな子どもに育ってほしい」【ランキング】 

川岡 あゆみ ファシリテーター    １歳児クラス（１７名） 

 

 

 

 

 

 ③ 「子どもに伝えるのって難しい！」【シミュレーション】 

秋山 さおり ファシリテーター    ２歳児クラス（１９名） 

 

 

 

 

 

≪参加者の感想≫ 

・親楽講座は、クラスの友達の親とも少

なからず交遊をもつことができた。ま

た、開催してほしい。 

・子どもへの伝え方って奥が深いなあと

思いました。我が子に合った伝え方を

これから今まで以上にしたいと思いま

す。 

・コロナの影響もあり、同じ子育て世代

の方と話すことが減っていたので、

日々のことを話すことができ楽しかった

です。 

・同じ年齢の子を持つ保護者さんがど

んな思いで子育てをしているのか聞く

ことができて、力になりました。 

 新型コロナウイルス感染が心配される

中での開催でしたが、参加者の感想を

見ると人との関わりが心を豊かにし、学び

を深めるのだと改めて感じました。 

 悩みの多い子育てについて、いろいろ

な考え方に触れることで自分自身を振り

返るいい機会になったのではない 

かと思います。 
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附属幼稚園 親楽プログラム実施 ９月９日（木） 
「子育てフリートーク」の１つの講座として実施しました。 

① 「私のほめ方・しかり方」【ロールプレイ】 

高橋 杏実奈 ファシリテーター  ４～５歳児クラス（12 名） 

 

 

 

 

 

 今回は、通常の６０分にくらべゆったり８０分の時間設定としたため、 

「ほめ方・しかり方」のロールプレイに時間をしっかりとることができ、より内 

容を深めることができました。参加者もほめ方についてお互いにコメントを 

するなど、いろいろな意見交換ができました。また、振り返りと分かち合い 

の時間も十分にあり、子どものほめ方・しかり方についてそれぞれ参加者 

が自分なりの答えを見つけていたように感じました。 

≪参加者の感想≫ 

・周りのお母さんの話を聞き、「そっか、

そんなふうにしたらいいんだ」とたくさん

学ぶことができる時間でした。 

・何年子育てをしていてもわかっている

と思い込まず、日々いろいろな悩み

に向き合いながら、前向きに頑張りた

いと思える講座でした。 

・今日話し合ったような言い方を目標に

少しずつ近づいていけるように頑張り

たいと思います。「自分に×をつけな

いで」がんばります。 

令和３年度 松江市コーディネーター等連絡会 ８月１８日（水） 

『共に明日を築くためのコーディネーターとファシリテーターの集い』の実施 
 【場 所】市民活動センター 交流ホール 

 今年も子どもや地域の教育に関わる方の集いを開催しました。内容は、KiriN Design 代表であり「SDGs 

de 地方創生」の公認ファシリテーターである、桐山 尚子（きりやま なおこ）さんに来ていただき、「SDGs」につ

いてのお話や「SDGs de 地方創生」ゲームのファシリテートをしていただきました。 

 親楽ファシリテーターは２名参加していただきました。グループごとにいろいろな役割（市民、企業、行政など）

を与えられ、「人口を増やすためには？」「経済を活性化させるためには？」どんな活動をしたらよいのかをグループ

で考える SDGｓのゲームをし、それぞれがいろいろなつながりをもつことができました。来年もこの集いを開催します

ので、たくさんの参加をお待ちしています。 

≪参加者の感想≫ 

・初めは何のことかさっぱり分からなかった

のですが、実際にやってみると面白くての

めりこんだ。 

・ゲームがとても楽しかった。コロナ禍で制

限される中、人と話して協力してつながる

ことがとても楽しいと感じた。 

人口を増やすのが大変でした

ね。経済は活性化しました！ 
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